
Pièces 4 Pièces

Superficie 99 m²

Référence V1281

Prix 1 895 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Découvrez  ce  magnifique  appartement  de  4  pièces  de  99  m²  habitables  situé  au

Palm  Beach,  dans  l'un  des  quartiers  les  plus  prisés  de  Cannes.  Situé  au  3ème

étage  d'une  résidence  de  standing  avec  piscine,  appartement  totalement  rénové

avec de belles prestations. Il offre un vaste séjour lumineux avec cuisine ouverte de

37  m²  environ,  trois  chambres  en  suite  pour  un  confort  optimal,  une  terrasse

exposée plein sud de 20 m² avec une superbe vue sur la mer. Inclut une cave et

une  place  de  parking.  Possibilité  d'un  parking  supplémentaire  en  sus  du  prix.

Parfait pour une résidence principale ou ...

Discover this magnificent 4-room apartment of 99m² of living space located in Palm

Beach, in one of the most sought-after areas of Cannes.Located on the 3rd floor of

a  luxury  residence  with  swimming  pool,  completely  renovated  apartment  with

beautiful  amenities.It  offers  a  large  bright  living  room  with  open  kitchen  of

approximately  37  m²,  three  en-suite  bedrooms  for  optimal  comfort,  and  a

south-facing terrace of 20 m² with a superb sea view.This exceptional property also

includes  a  cellar  and  parking.Perfect  for  a  main  or  secondary  residence,  this

apartment is a rare opportunity in this ...

LEPINE IMMOBILIER

81 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES
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